



Bouchons du bonheur

publié le 01/06/2023

Comme chaque année, des élèves du lycée Jean Albert Grégoire ont sillonné les routes de Charente au volant de leur 19 tonnes, afin de récolter les bouchons dans les différents établissements partenaires.

Au collège de Montbron, C'est Timéo JAFFRELO, élève de 6èmeB, qui s'est chargé de collecter les bouchons plastiques offerts à l'association « Les bouchons du bonheur ».

Nous n'avons malheureusement pas réussi à égaler le record de près d'un m³ établi en 2022.

Toutefois, l'opération continue, vous pouvez dès aujourd'hui déposer les fameux bouchons à la vie scolaire du collège.

Pour information l'association a revendu 13 tonnes de matière en 2022.

Les bénéfices dégagés sont systématiquement reversés aux handicapés des deux Charentes.

Portfolio

